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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　本日２８日の例会を休会し　誠に申し訳ございません
　国立千葉医療センターにて　27 日左腕の肘を手術いたしました　担当の先生に粘ったのですが　
どうしても日帰り手術が叶わなく　最低でも 2 泊 3 日の入院と言われ　会長就任月ですが　休会と
なってしまいました
　新型コロナウィルス感染症の影響で　2 週間前より体温と体調のチェック項目があり　一つでも付く
と手術が出来ない条件でしたが　無事終了しましたことを報告させていただきます
　また　花嶋会長ノミニーが滞りなく例会を進めてくれたことだと思いますので　安心して静養させ
ていただきました
　8月以降は　精力的に活動して参りますので　今後ともご協力ご支援をお願い申し上げます

■ 会長ノミニー挨拶 /花嶋　実 会長ノミニー
　藤崎会長におかれましては、千葉医療センターでの肘の手術の治療にあり、本日、例会出席が叶
わないとのことで皆様にご心配をおかけして申し訳ありませんとのメッセージが私にありました。
　慣例により会長不在の場合は副会長が代理を務めることになっており、不詳私が力不足であります
が会長代行をさせていただきます。
　今日は本来であれば東京オリンピックが始まっており、開会後の五日目となっており国民全体が盛り
上がりをしているものと予想されます。
　現在の状態に比較すると、新型コロナウイルス感染は、100 年前のスペイン風邪流行の再来で、
世界的には生きている人間が初めてする経験で、すべての社会生活を行う上で異常な状態といえます。
　この新型コロナの世界的大流行は社会活動面、経済面に大きな犠牲を強いられています。ニューノー
マル（新常態）として、非接触によるテレワーク、オンラインによる買い物、学習、診療、ビジネス、

公共サービスなどのデジタル化は急激に発展し、新型コロナ終息後も定着するものと考えられます。
　コロナ禍による影響を一番受けている事業者は、小資本、借入体質、内部蓄積のない零細企業といえます、国及び地方
による行政支援をいまは行っていただいていますが、これからの新常態のビジネスモデルに代えていけなければ生き残りは
できない弱肉強食の社会になることも予想されます。
　会員の皆様におかれましては、ご自分の事業の生き残りを真剣に考える時間を新型コロナは与えてくれたものと思います。
ロータリー仲間による相互扶助も一つも方法と考えます。この苦境をみんなで頑張りましょう。

■ 四つのテスト/ 本橋和也 副幹事
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ 支援金贈呈
 ・社会福祉法人「千葉いのちの電話」理事長 友田直人 会員

■ 委員会報告
 ・社会奉仕委員会
　7 月 21 日の例会後、社会福祉法人「春陽会」ディアフレンズ美浜へ支援金を渡してまいりました。例年は
　納涼例会のときに会員ご家族の前で披露していますが、コロナの関係で叶わず、施設の事務長と施設長にお渡ししました。
　会員の皆様にお礼を申し上げてくださいとのことでした。
 ・WRGゴルフ同好会
　7 月 23 日（木）袖ヶ浦カンツリークラブにて第 76 回 WRG 大会、野口年度最終戦を開催致しました。優勝はネット 76
　で三人並びましたが HD の結果、真野会員優勝、準優勝は木村会員でした。宮川さんが 3 位、4 位の前田会員が、あと
　1 打良ければ優勝、なおかつ年間チャンピオンでしたが残念でした。年間チャンピオンは渡邉会員が V2 を達成、2 位が
　真野会員 1ポイント差でした。藤崎年度初戦は9月9日（水）浜野ゴルフクラブで開催いたします。
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■ 「活動計画発表」　友田直人 青少年奉仕委員長
　本年度、青少年奉仕委員長を務めさせて頂きます友田です。委員会構成メンバーは、三上　浩副委員長・
兼務委員として前野拓郎委員・須藤郁雄委員・北村悠介委員の５名で担当させて頂きます。藤崎会長方針に
基づき、インターアクトクラブの理解と推奨を実施します。当委員会の活動内容は、・千葉県立千葉商業高等
学校インターアクトクラブへの支援と交流・学校長と顧問教師との連携と交流・インターアクト合同会議の出
席と対策・インターアクト年次大会への参加と支援・インターアクト国外研修に参加するインターアクターへ
の支援・インターアクト指導者講習会出席と対策・その他青少年奉仕関係の認識向上・その他青少年奉仕関

係セミナーへの参加と対策・各委員会との連携であります。今、相変わらず猛威を振るいつつある新型コロナ感染症の防
疫体制を注意深く判断し、学校関係者と十分に連携しながら活動計画を進めて参りますので、相当の変更が予想されますが、
会員の皆様のご支援を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

■ 「活動計画発表」　野口アキ子 ロータリー財団・学友委員長
　皆様　こんにちは　藤崎年度にロータリー財団委員長を努めさせて頂きます野口です。
副委員長には遠藤会員、委員がいなくて、兼任委員として並木会員、大森会員、川島治代会員、花光会員、
大野会員で一年間活動して参ります。
活動方針として
　①ロータリー財団への寄付金について理解を深め、人道的、教育的プログラムを通じて「世界理解と平和
の達成」を目標に財団支援、すなわち寄付を募ります。

　②ロータリー平和センターは、教育と平和に関してロータリー財団で特に優先される主要プログラムの一つ　　　　　　
　　でもあり、平和フェローシップを例会にお招きして理解促進を行います。
活動計画として
　①年次基金、恒久基金、ポリオプラス、その他寄付の目標達成
　②ロータリー財団支援には年次基金と恒久基金が並行して推進されています。１１月のロータリー財団月間に地区委員を
　　お招きして、各５０％使われ方等を詳細に会員の皆様に説明頂き理解促進
　③財団は、世界の名門大学と提携し、ロータリー平和センターを設立しました。このプログラムはポール・ハリス没後５０
　　周年を記念し創設されたポリオに撲滅に次ぐ重要なプログラムになるようです。
そして、ロータリー平和センターにおいて世界の奨学生を受け入れ 1～ 2 年間の修士課程で国際問題、平和、紛争解決を
研究するためのロータリー平和フォローシップを提供しています。2790 地区は（オーストラリアのシェラレオネ）出身の女
性で（オリビア・ウェルズ　リーコールさん）が当初は８月に入国予定になっておりましたが新型コロナウイルス感染症の影
響により来日時期が見通せない状況となっています。９月５日にオリエンテーションと歓迎パーティーもすべて中止の連絡を
いただいてます。地区よりお願いされてカウンセラーをお引き受けしておりますので来日されましたら例会に参加して頂く
事もあると思います。その節はよろしくお願い致します。４月に一回 ZOOM でのオリエンテーションを行い顔合わせは済ん
でおります。
寄付活動は、例年通り原則第３例会に会場入り口で受付をします。
一年間皆様のご協力をお願いいたします。

■ 「活動計画発表」　川島治代 米山記念奨学・学友委員長
　藤﨑会長年度で米山記念奨学委員会を担当させて頂きます川島です。
　委員会のメンバーは、副委員長に遠藤あけみ会員、兼任委員に新井会員、海寶会員、花嶋会員、大森会員、
渡辺会員、伊東会員の 8名で構成されています。
活動計画として
　①奨学生の世話クラブとして、カウンセラーに木村龍次会員がそのお役を引き受けてくださいました。
奨学生は中国籍で、敬愛大学 4年生の劉　子悦（リュー　シエツ）さんです。

将来は、日本と世界を結ぶ懸け橋として国際社会で活躍できる人材になってほしいと望んでいます。幸いに劉さんの大学で
の研究テーマが「世界のメディア」ということですので、大いに期待するところです。
10 月の米山月間には、プログラム委員会と連携のうえ、木村カウンセラーと劉さんに卓話をしていただくか、あるいは、地
区委員会から卓話者の派遣をお願いするか、今後の地区委員会の動向と経緯をみながら準備を進めて参ります。
米山記念奨学生に関しての卓話を通して、国際理解と親善を深めることに努め、クラブ会員の理解を一層深めたいと思って
います。
　②皆さまご存知のように奨学金の財源は、会員からの寄付によって成り立っていることを改めて認識しあい、その原資と
なる寄付の目標は、地区米山記念奨学委員会の定めた金額とし、会員一人当たりの目標寄付額は、普通寄付と特別寄付を
合わせて年間寄付額 15,000 円をお願いいたします。
是非寄付目標が達成できますように、会員皆様からのご理解を頂きたいと思います。毎月第三例会の前に受付を致しますの
で、会員皆さまからの善意のご協力を宜しくお願い致します。
　③クラブ会員全員が米山寄付功労者として、寄付目標の達成が実現できますことを願っています。その為にも米山記念奨
学事業のさまざまな情報の公開や啓発に努め、会員の理解が一層深まることを期待しております。
　どうぞこの一年間、皆様のご理解とご支援を宜しくお願い致します。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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8月4日（火）活動計画発表
　「米山奨学生卓話」
　　ロータリー米山奨学生
　　　劉 子悦 さん
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

53

48 11 10 77.27 229,000

33,00077.0837 0

 ニコニコBOX
 ・山本…WRGゴルフ大会楽しめました　ありがとうございました
 ・花嶋…会長の手術が無事終わりますようお祈りいたします
 ・川島治代…一年間米山記念奨学委員会を宜しくお願い致します
 ・藤崎…友田直人　青少年奉仕委員長
　　　　野口アキ子ロータリー財団・学友委員長
　　　　川島治代　米山記念奨学・学友委員長
　　　　白井貴博　会員増強・退会防止委員長
　　　　一年間ご支援ご協力お願いいたします
　　　　欠席してすみません！
 ・渡邉…WRG年間チャンピオンに！真野さん、前田さん、おかげ様でありがとうございました
 ・友田…本年も青少年奉仕委員会にご協力お願い致します
 ・遠藤あけみ…本日は〇回目のバースディです！
　　　　　　　前年度の米山奨学生ラミちゃんが27日無事に男の子を出産　母子共に元気です！！
 ・本橋…①見ず知らずの方にマスクを頂きました
　　　　②本日早引きさせていただきます　スミマセン！
 ・前田…WRGではお世話になりました！！

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 「活動計画発表」　白井貴博 会員増強・退会防止委員長
　今年度、会員増強・退会防止委員会の委員長を務めます白井です。委員会メンバーですが副委員長に野
城会員と飯高会員、委員に平塚会員、川島治代会員、野口アキ子会員、遠藤あけみ会員、小松会員、川﨑
会員となっております。
活動方針は会長方針の下、会員増強するには委員会メンバーが他の委員会主催の事業に積極的に参加し、ク
ラブの魅力を知り、入会希望者にその魅力を伝えていく。退会防止には他委員会との連携が必要になるので、
退会防止に向けて活動を共有して実践する。

活動計画は
　１．会員増強　3名以上を目標とする
　２．女性会員の増強を強化する
　３．オープン例会を開催し、クラブの魅力を伝える
　４．退会防止に向けて他委員会との連携を取る
　昨年度同様、今年度も新型コロナウィルスとの共存の中、会員増強・退会防止を行ってまいります。委員会だけでなくク
ラブ会員の皆様のお力も必要となりますので、1年間どうぞよろしくお願い致します。

優　勝　真野会員
準優勝　木村会員
三　位　宮川会員
四　位　前田会員

第76回WRG大会

渡邉会員

WRG年間チャンピオン
（野口アキ子年度）


